

Abschlussfahrt der 4. Klasse der Grundschule Hermsdorf ins Waldschulheim nach Schmiedeberg



www.hermsdorf-grundschule.de



Abschlussfahrt in 's Waldschulheim

Am Montag den 22.6.2015 sind wir nach Schmiedeberg gefahren. Im Waldschulheim bekam jeder sein Zimmer. Als wir damit fertig waren, haben wir das Forstamt Bärenfels kennengelernt. Dann sind wir zu Frau Jüngmanns gefahren. Dort gab es leckeres Eis. Am Dienstag wollten wir Bach, Quelle und Teich erforschen. Bei jedem war die Temperatur, die Farbe und der Geruch anders. Mittwoch sind wir mit Frau Starowitzke, Frau Hamann und Herrn Rinke nach Lauenstein gefahren. Im Lauenstein haben wir uns die Stadtkirche und das Schloss angesehen. Auf dem Schloss haben wir eine Falknerstube erobert. Am Donnerstag haben wir eine GPS Wanderung gemacht. Am Abend sind wir zur Bowlingbahn in Hermsdorf gelaufen. Dort gab es für alle ein Eis. Am Freitag wurden die Koffer wieder gepackt und nach dem Mittagessen holten uns die Eltern wieder ab.

Es war eine tolle Woche

Emily Liebrich Klasse 4

